

L'importance des sons sur votre terre. 19/06/2023

Nous venons à travers notre canal, vous parler des sons et des fréquences, car tout dans la création, tient et vibre dans des fréquences vibratoires qui s'harmonisent en permanence, la création est parfaite.

Le son vibre une fréquence, plusieurs sons vibrent plusieurs fréquences.

Chaque fréquence porte une vibration, et une vibration est une fréquence qui vibre et prend vie ici bas, elle se met en mouvement dans son onde.

Une fréquence est ! Plusieurs fréquences peuvent émettre une harmonie, ou une dysharmonie. Un mélange de sons, donc de fréquences, porte dans l'onde qui est émise, une musique qui vibre et que vos oreilles entendent, sur votre terre.

Ce qui crée un processus complexe infini, d'ondes inondant votre terre.

Le processus vibrant par des sons au travers des fréquences ondulatoires, génère de puissantes vibrations reçues par tous les êtres, humains, animaux, végétaux, minéraux sur la terre, mais aussi, partout dans l'univers car cela ne se limite pas à votre terre, mais à l'univers entier, nous vos frères galactiques Pléadiens, percevons vos émissions fréquentielles, harmonieuses, ou désharmonieuses, car nous en voyons les ondes générées.

C'est en cela que le monde vibre en permanence, c'est en cela que dans les mondes galactiques vibrant la lumière, les demandes de nos frères incarnés en mission sur la terre, sont entendues.

Ces demandes ondulatoires, sont aussi là pour rééquilibrer ces fréquences dysharmonieuses vibrées par des humains non conscients de leur création sur terre, ils sont encore endormis dans la matrice holographique manipulée et limitée.

Sur votre terre, chaque musique, chaque création musicale, est telle une conversation vibratoire, c'est un dialogue entre des fréquences et ondes qui parlent et échangent ensemble, dans une même densité vibrante, une concentration de sons mêlés les uns aux autres. C'est un dialogue vibratoire.

De nombreuses créations musicales ont vibrées de la lumière sur terre, par les êtres qui ont rassemblées des vibrations réceptionnées, et passées par le filtre de leur lumière intérieure, certains issus de notre galaxie de lumière, ont transmis ainsi, des codes lumineux au travers du son, elles ont ensemencées la terre et beaucoup d'incarnations sensibilisées au son, les ont reçus, et les transmettent actuellement, dans l'intégration de leur physicalité vibratoire ayant intégrés les "codes lumineux".

Nous parlons ici d'ondes musicales multiples, les humains ont créés de nombreuses vibrations, sur lesquelles ils ont aussi rajoutés des mots vibrants, car les mots vibrent dans une fréquence, une onde plus lourde que la fréquence des sons, ils viennent donc rajouter de la densité, dans ce que les sons émettent.

Nous venons ici vous montrer comment l'infiniment petit, vibre en permanence avec l'infiniment grand, car notre canal montre depuis sa plus petite enfance, une subtile communion dans la musique des sphères, ce qui l'a amené à la subtilité vibratoire du son en puissance, c'est pour cela qu'elle est en mesure de transmettre notre message qui va amplifier l'entrée de la lumière dans l'univers vibrant ici sur la terre, connectée à l'univers divin.

Les ondes harmoniques, les ultra sons, inondent votre terre.

Ce message parle aussi de votre choix conscient à intégrer la puissance et l'importance du son dans vos vies, et de faire le choix de ce que vous écoutez, à chaque seconde.

C'est dans vos choix d'écoute, que vous allez affiner en vous, la divine onde de la création toute entière, la musique infinie des sphères, et revenir ainsi dans l'harmonie du Père créateur.

Nous voyons que beaucoup d'humains créent des musiques et paroles, racontant une histoire, mais que vibre l'histoire dans les sons, et les mots ?

Le chemin aujourd'hui est le grand discernement, et de sentir par le cœur, ce que génère les sons, les paroles créées et musique entendues chers êtres.

Les sons harmonieux vont générer et faire grandir l'harmonie en vous, jusqu'à créer de merveilleux états d'éveil, que vous ne soupçonnez pas, et qui vont alors émerger de vous, réveillant vos harmoniques endormies.

D'autres sons et musiques, plus lourds et plus denses, vont vibrer des fréquences dysharmonieuses, qui vont s'étendre autour de votre vie, et sur votre terre.

Ces fréquences sont créées par des êtres étant encore prisonniers de leurs blessures, de leurs colères non libérées, de leurs frustrations non accueillies, non regardées et non harmonisées. De leurs créations vibrent ces ondes qui ne font qu'accentuer leur souffrance, car elles les entretiennent en les vibrant, en les chantant, en les émettant dans l'espace.

Les prises de conscience actuelles sont importantes, pour entrer en harmonie avec les fréquences lumineuses, en syntonie fréquentielle avec la lumière, car nous l'avons dit, elles viennent ré-équilibrer les dysharmonies provoquées par le manque de conscientisation de nombreux êtres de la terre.

Cela vient contrebalancer les déséquilibres de votre terre, et donc les dualités s'en trouvent bousculées.

L'éveil se fait en conscientisant et vibrant l'harmonie parfaite de l'équilibre en vous-même, celui du créateur, partout dans l'univers, et le son en fait partie.

Le son passe par les ondes de l'air, il est conduit par l'eau, et s'amplifie avec la vibration sacrée du feu de la terre, les quatre éléments sont nécessaires pour le porter ici dans la fréquence terrestre.

Les sons des chants des oiseaux, le murmure de vos ruisseaux, la fréquence de l'eau au travers du chant fluide de la cascade, le chant du vent au travers vos arbres majestueux, les craquements parlant des arbres de la forêt, le puissant chant de l'océan, sont autant d'ondes fréquentielles que vous recevez sur votre terre.

Recevez, entendez ces sons, arrêtez-vous pour les recevoir, les accueillir, et laissez les entrer en vous, et réveiller ce qui est prêt à l'être, dans l'onde la plus parfaite qui s'harmonise, en vous.

Vous n'entendez que ce que vous avez développé, les fréquences s'ouvriront à vous, au fur et à mesure que vous laisserez votre être s'ouvrir à la lumière pure.

Ainsi, vous connaîtrez la grâce transformatrice des sons de la lumière.

Les sons sont des fréquences, les fréquences sont des ondes se matérialisant dans l'air ambiant, elles sont mesurables par ceux de votre terre qui étudient dans le domaine scientifique, car elles se densifient.

Vous ne voyez pas les ondes électriques, pourtant elles se mesurent parfaitement, toutes les ondes sont des agglomérats de fréquences rassemblées.

Une musique est un ensemble de fréquences accumulées les unes aux autres, et plus le son est densifié, plus il a un poids, et ce poids est parfaitement mesurable par vos hommes de science.

Le son est densifié sur votre terre afin que vous puissiez entendre par vos oreilles, mais aussi en recevoir leurs vibrations et fréquences émises, et que vous fassiez votre choix.

C'est en cela que votre choix de vibrer des fréquences est important, choisir, est faire le tri entre ce qui crée de l'harmonie, la nourrit et la vibre, et ce qui ne crée pas cette harmonie en votre être qui est universellement vibratoire.

Nous avons donné à notre canal, le nécessaire pour être transmis. Soyez en Paix.

Par ionia – le 19 06 2023

